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№22

質問者 秋永 柚 議員（２２番）
あきなが ゆず

１ ３Ｒ運動について提案

ただいまの秋 永 柚議員のご質問にお答え申し上げます。
あきなが ゆず

３Ｒ運動について提案 でありますが、

まず、秋永議員が在籍する池田小学校を始め、市内小・中学校の児

童・生徒の皆さんが、通学路の空き缶拾いなど、ボランティア活動で

地域の環境美化に取り組んでいただいていることに感謝申し上げます。

さて、リデュースについて、給食の牛乳パックを大きな容器に変え

て、マイカップに注ぐ方法にすることで、牛乳パックとストローの削

減につながるのではとのご提案についてでありますが、給食について

は、児童・生徒の皆さんに、安心・安全に提供することが最も重要で

あります。そのため、給食の食材の管理、調理、配送などにおいて衛

生管理を徹底しています。そんな中で、牛乳を大きな容器からマイカ

ップに注ぐ方法に変更する場合は、大きな容器やマイカップを衛生的
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に管理する方法や牛乳パックを大きな容器に変えることによる運搬方

法の変更など、安心・安全に提供するために解決しなくてはならない

課題があると考えています。ご提案いただいた方法が実施可能かどう

か、研究してまいりたいと考えています。

次に、リユースについてでありますが、市民プールにつきましては、

例年、約１０，０００人の利用者に足を運んでいただいている人気の

高い施設であります。平成２年３月建築後、３０年以上が経過し、一

部、老朽化が進んでいるところも見受けられるところです。今年度は、

来季に間に合うように、スライダーの補修を予定しており、計画的に

修繕・補修を行うことにより、安心して楽しくご利用いただきたいと

考えています。

最後に、リサイクルについてでありますが、沼田市では、ごみを

１７品目に分け、資源１５品目の再商品化を行っています。また、燃

やせるごみや燃やせないごみの中には、まだ、たくさんの資源が含ま

れていると考えています。例えば、燃やせるごみの中には、紙類や容

器包装プラスチックなどで、これを資源に回すことにより、燃やすご
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みの量が減り、二酸化炭素の排出量が抑えられるなど、環境に良いこ

とに繋がるものと考えています。このことから、皆さん一人一人がご

みの分別やリサイクルを心掛けていただくことで、環境に優しい社会

づくりが実現できるものと思いますので、これからも皆さんのご協力

をお願い申し上げます。

なお、沼田市におきましては、ごみ分別についての出前講座を行っ

ていますので、ぜひ、ご活用ください。

以上申し上げまして、秋 永 柚議員のご質問に対する答弁とさせ
あきなが ゆず

ていただきます。


